

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 27 juin 1991

LETTRE DU 27 JUIN 1991

Chères Collègues et chers Collègues,

L'Association a tenu son Assemblée générale annuelle le 6 juin dernier. Une bonne trentaine de collègues étaient présents dont quatre ou cinq qui viennent tout juste de prendre leur retraite au début de juin. Nous leur avons souhaité la plus cordiale bienvenue dans « le club des jeunes ».

Bien que mes habitudes personnelles m'interdisent généralement de singulariser un membre plutôt qu'un autre, je crois de mon devoir de signaler la présence à cette assemblée du collègue Jean-Paul Vinay qui, une fois retraité, a préféré le climat clément de Victoria, B.C. Nous étions fort heureux de le saluer cordialement.

Le Trésorier a présenté son rapport annuel, voir document ci-joint, qui fait état des revenus et des dépenses de l'exercice 1990-1991. La situation est essentiellement saine, de sorte que l'Assemblée a adopté à l'unanimité la recommandation du Trésorier de maintenir la cotisation annuelle à son présent niveau, soit 20 \$.

L'Assemblée générale a été suivie de la réception annuelle dans les locaux de la Faculté de médecine dentaire où nous y avons salué nos « aînés »: Jules Labarre, Armand Frappier, Jean Houpert, Jean-Paul Vinay et Edouard Pagé qui, par leur fidélité à l'APRUM, témoignent de leur attachement à cette « maison » que nous avons contribué, avec eux, à construire et à développer. Je désire remercier, en votre nom, les collègues Roland Rivest et Jean-Paul Lussier ainsi que mesdames Céline Pilon et Solange Leduc pour leur précieuse collaboration dans la mise en train et le bon déroulement de la réception.

Le Conseil d'administration se réunira au début de l'automne pour déterminer son programme d'activités pour l'année. Je vous invite instamment à lui faire part des projets que vous aimeriez voir réalisés. Le Conseil verra, s'il y a lieu, à donner suite aux projets pour lesquels les chances de réussite sembleront les meilleures. Une chose est certaine: il faudra que des collègues se portent volontaires et s'impliquent sérieusement pour assurer la réalisation des projets retenus. Il faudra également bien évaluer à l'avance l'ampleur des ressources requises ainsi que le degré d'intérêt des membres de l'APRUM pour les projets envisagés. Vous savez, tout comme moi, que les collègues de l'Association, tout au long de leur carrière, ont manifesté une sérieuse

indépendance d'esprit et une grande capacité à organiser leur propre emploi du temps et leurs loisirs personnels. Cette disposition ne change guère une fois la retraite arrivée!

Les déjeuners du 3^e jeudi du mois reprendront dès septembre. Retenez bien les dates: 19 septembre, 18 octobre et 15 novembre. Comme à l'accoutumée, le déjeuner du mois de décembre sera remplacé par la réception du temps des fêtes au début de décembre.

Que la période estivale vous apporte sa juste moisson de repos et de sérénité.

Le Président
Jacques St-Pierre
JSP/fsp